



Des menus élaborés par des élèves

publié le 16/05/2023 - mis à jour le 22/05/2023

Descriptif :

Le travail des élèves de cinquièmes mis à l'honneur !

Dans le cadre d'une activité pédagogique en lien avec les programmes de SVT, les élèves de cinquièmes se sont penchés sur la notion d'équilibre alimentaire.

A la fin de la séquence, chaque élève a produit une grille de cinq menus (dont un menu végétarien) qu'il a proposé à la gestionnaire et au cuisinier de l'établissement.

Une sélection des menus les mieux équilibrés a été faite et il a été décidé de les intégrer tout au long de cette fin d'année scolaire et tout au long de l'année prochaine au restaurant de l'établissement, à raison d'un menu par semaine.



**Académie
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**